

Le Carnet

## CREYS-MÉPIEU Mariage **Rachel et Laurent**



*Laurent Dazy et de Rachel Sublon Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Vendredi 17 septembre à 17 heures, Laurent Dazy et Rachel Sublon se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu, devant leur famille et leurs amis.

Rachel Sublon, employée transporteur privé, est née le 17 mai 1972 à Raon-l'Étape (Vosges). Elle est la fille de François Sublon, décédé, et d'Élisabeth Fontaine, retraitée, domiciliée à Rion-des-Landes (Landes).

Laurent Dazy, salarié et chef d'entreprise, est né le 10 mars 1972 à Ambérieu-en-Bugey (Ain). Il est le fils de Jean-Louis Dazy et de Michèle Girardier, domiciliés à Châtillon-la-Palud (Ain). Rachel et Laurent sont domiciliés à Creys-Mépieu.

C'est Olivier Bonnard, maire du village, qui a recueilli leurs consentements, en présence de leurs témoins : Céleste Millet, rédactrice web et animatrice, domiciliée

à Marseille (Bouches-du-Rhône), Christel Larochette, gestionnaire de meublés de tourisme, domiciliée à Saint-Sorlin-en-Bugey (Ain), Emmanuel Dazy, tourneur, domicilié à Saint-Symphorien-d'Ozon (Rhône), et Franck Larochette, gardien de propriété, domicilié à Saint-Sorlin-en-Bugey (Ain).